

*Dieses nette Symbolbild soll dich zum Wandern motivieren!*

## Bist du gut zu Fuß? Dann nichts wie raus!

Ein Sinnbild dafür, dass es uns in den sonnigen Frühlingstagen besonders in die Natur zieht, dass wir es kaum erwarten können, „dass der Längies kimm“ und seine volle Pracht entfaltet, das Gras sprießen lässt, dass Frühlingboten ihre bunten Köpfchen aus der Erde strecken, wie die Märzenblümlein oder später der Löwenzahn, ist dieses Paar Schuhe. Diese beiden Schuhe sind eine Legende, haben unzählige Wanderungen und Arbeitsstunden hinter sich, haben so viel erlebt, dass sie Bücher füllen könnten. Jetzt dürfen sie aber die Sonne genießen. Das solltest du auch tun ...

Ja, das Zillertal ist wirklich sehr aktiv. Das beschreibt nicht nur das alte Paarl Schuhe, sondern das zeigen ebenso die unzähligen Sportgeschäfte, deren Mitarbeiter Profis in Sachen Schuhwerk sind und gerne Auskunft über den besten atmungsaktivsten Turn- oder Wanderschuh geben. Allein über das Material zu reden, ist eine eigene Wissenschaft. Deshalb lohnt es sich, nicht im Internet zu bestellen, sondern vor Ort die kostenlose Beratung anzunehmen. Gut zu Fuß müssen auch in den nächsten Wochen die „Gräsausläuter“ sein. Dazu haben wir eine nette Anno-Dazumal-Seite gestaltet. Die Texte und Bilder solltest du dir nicht entgehen lassen. Vielleicht bist du ja selbst abgebildet?



Foto: Paul Wechselberger

Vieles ändert sich. Selbst wenn sich alles ändert, manches vielleicht schlechter wird, auf eins kann man sich verlassen. Eins bleibt: „Des Kafätrinken am Nämittag“ oder nach dem Mittagessen. Ein paar Minuten mit netten Menschen zusammen sein. Reden, über etwas, was uns gerade beschäftigt. Kann sogar was Belangloses sein. Egal, ob es sich um eine Nichtigkeit handelt. Es gibt immer einen Grund, sich zu treffen, den Knopf an der Kaffeemaschine zu bedienen oder frisch ge-

mahlens Pulver in die Filter zu geben, sich einen Kaffee mit süßer Begleitung zu gönnen. Sich zu freuen.

Die Weichen in der Gemeindepolitik neu stellen will unser neuer Mayrhofner Bürgermeister Hans Jörg Moigg. Ganz besonders möchte er Wert auf eine sachliche Diskussion und ein positives Arbeitsklima im Gemeinderat und in den Ausschüssen setzen, ganz unter dem Motto: Es gibt viel zu tun - lasst uns den künftigen Weg GEMEINSAM gehen!

Auch diese Woche können wir wieder von tollen sportlichen Erfolgen berichten. Unter anderem von den Landesmeisterschaften der TJB/LJ, die von der Jungbauernschaft/Landjugend Ried-Kaltenbach ausgetragen worden sind. Tolle Skitage wiederum haben unsere Kindergartler und Volksschüler/-innen erlebt.

Freu dich auf diese Woche und lass dich von der Heimatstimme begleiten!

Die Redaktion



Schicke uns die schönsten  
Fotos deiner Liebsten  
für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Europahaus-Huagacht  
im März

Seite 7



Bezirkskrankenhaus  
Schwaz informiert

Seite 11



Zillertal  
gratuliert

Seite 12-13



2. Open Air der Blasmusik:  
BLECHLAWINE 2022

Seite 18